
Pièces 4 Pièces

Superficie 131 m²

Référence 24-583

Prix 549 000 €

St-Martin-du-Var
Maison à vendre (06670)
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Dans  le  très  joli  village  de  saint-martin-du-var,  maison  individuelle  bâtie  au  Début

des  années  1980  sur  un  terrain  entièrement  plat  de  1700  m².  Sont  à  votre

disposition pour une superficie de 93 M², trois chambres, une salle d'eau, un w. C

indépendant,  une  cuisine  ouverte  aménagé  et  équipé  et  pour  finir  un  lumineux

séjour avec cheminé type insert donnant sur une vaste terrasse avec cuisine d'été.

A l'extérieur vous pourrez profiter d'un magnifique jardin arboré (25 oliviers) et bien

ensoleillé avec une piscine. Une douche et un w. C à l' extérieur complètent ce bien

ainsi qu'une buanderie. ...

Interior in very good condition - three-bedroom house with terrace three-bedroom

house offering 93 m² of internal space (french carrez law), available to purchase in

the small town of saint martin du var (06670). It is made up of a fully-fitted kitchen

and three bedrooms. In terms of outdoor space, the property boasts a garden and

a 13.8 m² terrace, making it particularly well suited to entertaining, the whole being

set  on  a  plot  of  1,709  m².  Inside,  the  house  has  been  very  well-maintained.  It  is

fitted  with  a  gas-powered  central  heating  system,  with  radiators  throughout.

Owners will have the ...

KELLER WILLIAMS MASSENA IMMOBILIER

9 avenue Gustave V - 06000 NICE

Contacter l'agence
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